
Policías federales
arrepentidos AMLO

El Presidente dice confiar en ellos pese a las recientes protestas
No enviará iniciativa de reforma para renovar al Poder Judicial
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Pese a haber criticado su in
disciplina el presidente An
drés Manuel López Obrador
aseguró que confía en los ele
mentos de laPolicía Federal y
abrió laposibilidad de que los
avergonzados y arrepenti

dos puedan presentar sus
exámenes y aplicar a ese
cuerpo de seguridad

Sí confío muchos están
avergonzados arrepentidos y
fueron mal informados mu
chos otros no participaron
Por ejemplo había integran
tes de la Policía Federal incor
porados a la Guardia Nacio
nal y se mantuvieron y otros
sí decidieron participar o ve
nir a México si estaban en los
estados pero fueron pocos

En su conferencia de pren
samatutina elpresidente Ló
pez Obrador explicó que hace
una semana cuando inició el
conflicto comenzaba el pro
ceso de exámenes para ingre
sar a la Guardia Nacional

Y hay quienes sí son aptos

para laGuardiaNacional que
están pasando el examen y
que incluso estaban en espe
ra Se detuvo el proceso por el
conflicto pero van a conti
nuar haciendo examen

Explicó que para la nueva
institución encargada de la
seguridad pública del país se
cuidará que sus elementos

sean los mejoresy no sólo que
sean personas íntegras sino
también que estén en buenas
condiciones físicas para el
trabajo que van a hacer

Reiteró que los elementos
que no pasen los exámenes
podrán ayudar en otras ac
tividades como la custodia
de instalaciones estratégi
cas con sus mismos sueldos
y prestaciones

Soy hipertenso El Presi
dente reconoció que tiene hi
pertensión pero aun así está
en funciones como mandata
rio Así lo dijo al hablar de que
algunos policías federales
Hán resultado con hiperten
sión y diabetes y sin embargo
ño serán despedidos pero
tampoco pueden ser parte de

la Guardia Nacional en fun
ciones operativas

Hay quienes no están en
condiciones son hiperten
sos diabéticos eso no signi
fica que se les va a despedir
yo estoy enfermó soy hiper
tenso nada más que estoy es
ta actividad y me cuido afir
mó López Obrador
Campaña en contra Tras
destacar que se llegó a un
acuerdo en el conflicto con la
Policía Federal donde ungru
po de elementos se manifestó
desde hace una semana en
contra de formar parte de la
Guardia Nacional el Presi
dente criticó que hubo una

campanaen redessocialespor
medio de robots para inten
tar manipular el conflicto pe
ro la gente ya está muy des
pierta y eso no funcionó

Reiteró que los policías fe
derales no serán despedidos
ni maltratados porque el sa
lario para un elemento de
nuevo ingreso de la Guardia
Nacional será de 19 mil pesos
al mes mínimo más presta
ciones y seguridad social
Al margen del Poder Judi
cial El titular del Ejecutivo
afirmó que su gobierno no
enviará ninguna iniciativa de
reforma constitucional que
tenga que ver con la renova
ción del Poder Judicial aun
que tenga facultades para ha
cerlo con la finalidad de com
batir la corrupción

No lo voy a hacer porque
los procesos de renovación de
las instituciones se pueden
llevar a cabo si existen diri
gentes o autoridades ínte
gras honestas sostuvo

Afirmó que confía en el Po
der Judicial y en el presidente
de la Suprema Corte Arturo
Zaldívar e incluso dijo que se
puede llevar a cabo la renova
ción del Poder Judicial con
ministros y miembros del
Consejo de la Judicatura ha
ciendo uso de su autonomía

El Presidente evitó opinar
sobre la decisión del Congreso
de Baja California de aumen
taracincoaños el periodopara
el próximo gobernador Jaime
Bonilla Morena
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Muchos policías
federales están
avergonzados
arrepentidos y
fueron mal
informados

Había integrantes
de la Policía Federal
incorporados a la
Guardia Nacional y
se mantuvieron y
otros sí decidieron
participar
ANDRÉS M LÓPEZ OBRADOR
Presidente de México
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